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Suspens pour mémoire 

CA Date De Proposition Rép CA Réponse 

JMC 03.12.2018 F. MAMIN-TISSOT Remettre sur le tableau des suspens la motion du PDC du 12.6.2017 
« pour un agenda commun avec les communes voisines » 

14.5.2018 
21.1.2019 

Sujet pris en main par le Groupement des communes de la rive droite du 
lac (GCRDL). Nouvelles suivront 

CA Sept. 2018 Mme MICHAUD 
ANSERMET 

Mme MICHAUD ANSERMET : Motion orale « pour l’accès au Wifi à 
l’Ancienne Mairie, à la Ferme Sarasin et à l’aula du Pommier » 

SB Des offres ont été demandées à différentes entreprises pour l’accès au 
Wifi sur ces 3 sites. 

BF Nov. 2019 Mme SCHIRATO Mme SCHIRATO propose de suggérer que le service des parcs puisse 
apporter une touche de végétal dans le monde totalement minéral 
de la Ferme Pommier. 

11.11.2019 Cette proposition est étudiée par le service des parcs. En effet, le recul sur 
l’exploitation et l’utilisation des espaces extérieurs n’est pas suffisant pour 
envisager des plantations supplémentaires en pleine terre. Malgré cela, la 
thèse de mise en place de bacs pourrait être retenue et sera réfléchie 
durant le printemps prochain. 

LBJ 2.12.2019 Mme PRUNCU 
CUTILE 

Mme PRUNCU CUTILE propose qu’une soirée d’histoire de la 
commune du Grand-Saconnex soit organisée en 2020 à l’intention 
des nouveaux habitants de la commune et des jeunes. 

17.02.2020 Nous avons contacté La Mémoire du Grand-Saconnex et cette association 
communale envisage parfaitement d’organiser une telle soirée. Nous 
allons donc définir avec les responsables de La Mémoire les contours de 
cette soirée et remercions Mme Pruncu Cutile pour sa proposition. 

REPONSES AUX PROPOSITIONS DU CONSEIL MUNICIPAL DU 17 FEVRIER 2020 

Date Délai CA Proposition Réponse 

20.01.2020 Avril 
2020 

BF Mme GIROD propose que les 5 places de parking situées 
en face de la ferme Pommier soient au bénéfice d’une 
information stipulant qu’elles sont réservées aux entités 
qui utilisent la ferme Pommier. 

La parcelle située en face de la ferme Pommier au chemin des Fins est 
partagée entre le domaine public et le domaine privé. La partie publique 
est la plus petite partie de la parcelle et elle permet aux véhicules de faire 
demi-tour au fond de l’impasse. Les places de stationnement se trouvent 
sur le domaine privé. 

20.01.2020 Avril 
2020 

BF M. M. STEINER propose la pose d’un feu cyclistes à la
demande, à la montée de la route Jo-Siffert depuis
Palexpo. Les cyclistes sont obligés de tourner à droite
lorsqu’ils arrivent sur Carantec et il est impossible de se
rendre au village directement ou sans devoir faire des
détours ou en traversant la route à la sauvage. Ce feu
permettrait d’aller tout droit sur la route de Colovrex.

La possibilité pour les cyclistes d’aller tout droit en direction de la rte de 
Colovrex va engendrer une modification complète de la gestion du 
carrefour. Nous avons actuellement une obligation de tourner à droite en 
sortant de la rue Jo-Siffert. Il sera très difficile d’autoriser les cyclistes à 
aller tout droit et de contraindre les autres usagers à tourner à droite. 
Pour qu’une telle demande soit validée par l’OCT, un comptage des 
cyclistes et une étude devra être réalisée. 

20.01.2020 Avril 
2020 

JMC Mme PRUNCU CUTILE propose que l’ensemble du 
Conseil municipal puisse dorénavant faire une visite sur 
les lieux des futurs projets sur la commune. 

Le SATPE organisera, comme déjà fait dans le passé, des visites en lien 
avec les développements de projets. 

CM du 22 juin 2020
Annexe 1
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20.01.2020 Avril 
2020 

 Mme PRUNCU CUTILE propose que, pour chaque groupe 
de travail, il y ait deux membres de chaque groupe 
politique. 

Actuellement, les deux groupes de travail en activité ont déjà deux 
représentants par parti. La proposition de Mme Pruncu Cutile est donc 
déjà réalisée.  

20.01.2020 Avril 
2020 

 Mme PRUNCU CUTILE propose que le Conseil 
administratif et que les commissions Agenda 21 et 
Environnement réfléchissent à élaborer un guide d’action 
pour les bâtiments de la mairie d’abord et par la suite 
dans tous les espaces publics pour la transition « 0 
déchets ». Il n’est pas possible de demander ce 
changement aux autres sans que la commune ne le fasse 
également. 

Le SATPE se positionnera ultérieurement sur cette proposition. 

17.02.2020 Mai 
2020 

JMC M. CAVALIERI souhaite que le Conseil administratif 
trouve des mesures adéquates au plus vite pour régler le 
problème du trottoir trop haut au croisement de la route 
de Colovrex et de l’Ancienne route avant qu’un accident 
ne se produise. 

Cet aménagement est conforme aux normes VSS (franchissement, 
déclivité, dévers). Il favorise le confort des piétons qui empruntent le 
trottoir. 

17.02.2020 Mai 
2020 

LBJ Mme ANDRIS BEAUBRUN propose d’organiser davantage 
de matinées « coup de balai », par exemple 4 par année, 
afin de sensibiliser les habitants à la question des 
déchets sauvages sur la commune. Elle suggère de les 
agrémenter d’animations telles que concours, ateliers 
avec les enfants, et impliquer les écoles. 

L’administration communale organise une opération coup de balai par 
année, au printemps. Si une ou plusieurs association (s) communale (s) 
souhaite(nt) organiser d’autres opérations similaires dans l’année en 
collaborer avec les écoles, ceci est envisageable et le matériel nécessaire 
pourra être mis à disposition. Cependant, en l’état, l’administration 
communale n’a pas les ressources pour organiser plus qu’une 
manifestation de ce type par année. 

17.02.2020 Mai 
2020 

LBJ Mme ANDRIS BEAUBRUN propose la mise en place de 
poubelles de tri à la salle communale des Délices car elle 
remarque que les gobelets biodégradables mis à 
disposition n’ont pas de poubelle adéquate. 

Ceci est à l’étude. Il s’agit dans un premier temps de quantifier les 
quantités, les déchets et l’emplacement. 

17.02.2020 Mai 
2020 

BF Mme MAMIN-TISSOT propose d’informer les 
Saconnésiens dans le prochain GSI du travail de l’Unité 
mobile d’urgences sociales (UMUS), afin que les 
habitants sachent comment réagir lorsqu’ils sont 
confrontés à des personnes en situation de détresse. 

Nous avons donné suite à la proposition de Mme Mamin-Tissot et un 
article a été publié dans le GSI du mois d’avril 2020. 
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17.02.2020 Mai 
2020 

LBJ M. POMATTO demande au CA de refaire pression sur la 
régie dont l’immeuble au Parc Morillon a régulièrement 
des dépôts sauvages de déchets encombrants. 

Un courrier a été envoyé en date du 27.02.2020 à la régie Livit avec les 
photos leur demandant d’évacuer à leur frais les encombrants, (même si 
ils sont sur une propriété privée) sortis beaucoup trop tôt et de faire 
respecter les délais imposés par la commune à leurs locataires. 

17.02.2020 Mai 
2020 

BF M. POMATTO propose que le secrétariat mette à 
disposition du Conseil municipal le statut des résolutions, 
en plus des motions, dans le tableau récapitulatif des 
propositions du CM. 

Le tableau a été complété dans le sens souhaité par M. Pomatto. 

17.02.2020 Mai 
2020 

LBJ Mme MICHAUD ANSERMET propose que la Commission 
Agenda 21 se réunisse au moins une fois avant la fin de la 
législature. 

En raison du COVID-19, cela n’a pas été possible. 

17.02.2020 Mai 
2020 

JMC M. E. PORTIER rappelle que lors des derniers travaux de 
tirage de câbles, la rue derrière le Denner avait été 
fermée sans préavis et cela avait grandement pénalisé 
les habitants du quartier de la Tour. Il propose d’être 
ferme cette fois-ci et d’exiger un préavis sous faute de 
quoi les travaux ne pourront pas être effectués. 

Les demandes des CFF ont été traitées avec fermeté. Pour les travaux de 
tirage de câbles de la batterie 15kv sur la place Carantec à proximité du 
Denner, il leur a été demandé de reporter les travaux après les élections 
communales.  

La demande a été refusée par l'OCT car ce chantier, en lien avec le Léman 
Express, est prioritaire.  

Si une demande de fermeture de ce barreau devait nous être adressée par 
les CFF, nous serons fermes sur le préavis d'annonce de cette fermeture. 

17.02.2020 Mai 
2020 

JMC M. E. PORTIER remarque que le nouvel enrobé de la 
Route de Colovrex est déjà en train de se déformer et 
que des trous sont apparus. Il propose que le Conseil 
administratif se réunisse avec les CFF et négocie avant 
d’accepter les nouveaux travaux, afin d’éviter de refaire 
ces mêmes erreurs. 

Les CFF ont reposé l'enrobé mal posé sur la route de Colovrex, entre la 
Voie-du-Coin et la Foretaille, suite au refus de la commune de 
réceptionner ces travaux. L'enrobé reposé a été réceptionné à satisfaction 
par la commune. 
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MOTIONS RENVOYEES AU CA 
 

14.11.2016 Mai 2017 JMC PLR : Pour une ligne de conduite énergétique précise et 
volontaire 

SATPE  

14.11.2016 Mai 2017 JMC PLR : Pour des nouveaux quartiers en accord avec les besoins de 
la population 

SATPE  

20.02.2017 Sept. 2017 CA PLR/PDC : « Pour la création d’une coopérative d’habitation 
saconnésienne ».  

SATPE  

12.06.2017 Déc. 2017 CA UDC : « Pour la préservation du patrimoine agricole 
saconnésien » 

SATPE  

04.12.2017 Juin 2018 CA VERTS : « Promotion de la pratique quotidienne du vélo. Bilan 
des actions passées et futurs plans ». 

SATPE  

12.11.2018 Mai 2019 CA Mme MICHAUD ANSERMET : « Acquisition d’un bus équipé pour 
transporter des personnes en chaises roulantes » 

SG  

17.06.2019 Déc. 2019 CA UDC : « Face au changement climatique et aux problèmes 
environnementaux, organisons un concours pour nos jeunes 
dans le domaine du développement durable » 

SATPE Cette idée, qui participe à la préoccupation actuelle en 
matière de développement durable, est accueillie 
favorablement.  

Nous prendrons le temps d’apporter une réponse concrète 
à cette motion, ceci en partenariat avec les écoles 
notamment. 

16.09.2019 Mars 2020 CA Motion du PDC : « Eteignons l’éclairage public » SATPE Des échanges ont eu lieu avec les SIG. Une réponse est 
attendue de leur part. Le SATPE reviendra auprès du CM 
dès que des informations complémentaires auront été 
reçues. 

11.11.2019 Mai 2020 CA Motion de Mme MAMIN-TISSOT : pour que  

1) l'accès au parking/préau de l’école Place soit garanti lors des 
dimanches de votations/élections et ceci particulièrement lors 
de grandes manifestations à Palexpo ;  

SPM  
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2) dans le cadre des travaux de la jonction autoroutière et la non 
accessibilité à certains parkings habituels, une réflexion soit 
d'ores et déjà menée quant au stationnement en général sur la 
commune lors de grandes manifestations à Palexpo et 
notamment le prochain salon de l'auto. 

20.01.2020 Juillet 2020 CA Motion orale de Mme MICHAUD ANSERMET « pour couvrir la 
patinoire pour qu’elle puisse être utilisée tous les jours ». 

SATPE  

17.02.2020 Août 2020 CA Motion du PS : « Fonds intercommunal pour l’accueil d’urgence : 
engager la discussion » 

SASC Ce point est actuellement traité entre les services de la 
cohésion sociale du canton (T. Apothéloz) et l’ACG. Ce point 
est donc traité par l’ensemble des communes genevoises et 
le canton. 

17.02.2020 Août 2020 CA Motion orale de Mme MICHAUD ANSERMET « pour ouvrir au 
public les locaux de la Ferme Sarasin et de la Ferme Pommier 
pendant le mois d’août. » 

SB Ce point sera discuté avec notre futur magistrat. 

 

MOTIONS RENVOYEES EN COMMISSION 

19.02.2018 Equipements publics VERTS : « Pour permettre à tous de se balader pieds nus et de se 
reconnecter à son environnement » 

SATPE  

14.05.2018 Environnement PDC : « Encourager le passage à la mobilité durable par un 
soutien pour les nouvelles technologies : électrique et GAZNAT » 

SATPE  

15.10.2018 Agenda 21 VERTS : « Pour une serre bio-aquaponique connectée au Grand-
Saconnex » 

SP  

15.10.2018 Culture, sports, loisirs M. POMATTO : « Pour que la commission culture, sports, loisirs 
puisse se pencher sur d’éventuels compléments à apporter au 
règlement des sociétés communales suite au résultat de la 
présentation qui sera faite à ladite commission » 

SG  
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RESOLUTIONS RENVOYEES AU CA 

Date CA Résolution  Réponse 

14.05.2018 CA PS : « Pour l’égalité salariale dans le secteur public »  Le CA ne signera pas la Charte pour l’égalité salariale pour 
les raisons qui ont été évoquées en séance. En effet, 
l’égalité salariale est garantie au Grand-Saconnex, comme le 
Bilan social de la commune en atteste. En signant la charte, 
nous n’atteindrons aucun but supplémentaire, si ce n’est du 
travail administratif additionnel (et inutile), puisque de 
nombreux tableaux, statistiques et autres doivent être 
remplis par les signataires de la charte. 

17.06.2019 CA PS : « Pour une gouvernance responsable de l’Aéroport 
International de Genève AIG » 

 La résolution a été transmise à Mme Corine Moinat en la 
priant de mettre en œuvre les différentes invites. 
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Suspens pour mémoire 
 

CA Date Posée par Question posée Rép CA Réponse  

LBJ 12.09.2018 F. BRADLEY Mettre à disposition dans les éco-points la récupération emballages 
de lait et autres (toner, etc) 

10.10.16 Etude de faisabilité en cours récupération toners 

JMC 12.09.2016 JC. CUDRE Réparation/peinture des candélabres délabrés au chemin Lehmann 10.10.16 

13.02.20 

Contact pris avec les SIG / informations à venir 

Commande lancée. Fin des travaux prévue : mai 2020. 

BF 22.01.2018 JC. CUDRE Mise à jour signalisation vélos parc de Palexpo et intervention des 
APM en cas de non-respect 

19.2.18 Etude sur le sujet en cours et situation parc Sarasin sera traitée dans ce 
contexte 

JMC 10.09.2018 J.C CUDRE Point de situation sur la circulation des vélos dans les parcs 15.10.18 Etudes des itinéraires vélos dans le parc Sarasin et signalétique toujours 
en cours 

JMC 10.09.2018 M. SCHIRATO Précisions sur la quantité d'énergie qui va réellement passer dans les 
15 tubes de la ligne CFF 15kV 

15.10.18 

 

13.02.20 

La question a été relayée aux CFF et une réponse technique vous sera 
communiquée dans les meilleurs délais. 

La tension maximale qui transitera sur cette batterie de câbles CFF sera 
de 15000 volts, soit une tension inférieure aux batteries de tube SIG 
18'000 volts qui serpentent sous toutes les routes du Canton (voire 
même des batteries SIG de 130'000 volts). Ces installations électriques 
respectent les normes suisses en la matière qui sont plus strictes que les 
normes européennes, selon indication des SIG. 

LBJ 03.12.2018 M. STEINER Remarque du public sur le manque d’éclairage sur le parking de 
l’ancienne poste derrière la ferme Sarasin 

21.1.19 Vérification par SIG. Informations suivront. 

LBJ 20.01.2020 M. PORTIER Réviser le règlement afin que les déchetteries soient ouvertes à des 
personnes ne résidant pas dans la commune.  

17.02.20 Une étude sera effectuée avec les services concernés afin de voir si le 
règlement communal doit être révisé. 
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REPONSES AUX QUESTIONS DU CONSEIL MUNICIPAL DU 17 FEVRIER 2020 
 

CA Question posée Réponse 

CM 

Mme MICHAUD ANSERMET relaie une question d’un membre du 
public qui demande si le Conseil municipal appuiera le maintien du 
statut particulier de la zone villa près du Chemin des Crêts-de-Pregny 
dans le Plan directeur communal. 

Cette question concerne le CM.  

JMC 

M. POMATTO relaie la question qui lui a été posée par des habitants du 
Chemin de Taverney. Lorsqu’ils ont voulu se plaindre des odeurs de 
kérosènes sur la commune, samedi passé, personne ne répondait au 
numéro de téléphone prévu à cet effet et ils n’ont pas réussi à envoyer 
de message via la page internet. Il aimerait avoir des éclaircissements 
quant au fonctionnement de ce service. 

Toutes questions/remarques relatives aux odeurs de kérosène sont, en effet, à 
adresser à Genève Aéroport via le formulaire en ligne prévu  cet effet sur leur site et 
dont voici le chemin :  

https://www.gva.ch/fr/Site/Geneve-Aeroport/Developpement-durable/Dialogue  

Il faut ensuite cliquer sur ‘’nous écrire via notre formulaire’’. 

Autre chemin, celui pour les réclamations : www.gva.ch/reclamations 

A ce jour, il  n’y a pas de ligne téléphonique directe pour ces questions. 

LBJ 

M. M. STEINER aimerait savoir qui sont les auteurs du fascicule 
d’information sur le recyclage dans la commune car il y a relevé 2 
erreurs grossières sur le plan au dos du document. Il se demande si ce 
service est sous-traité hors de la commune. 

Ce fascicule est conçu par nos soins. Effectivement et merci à vous pour la remarque, 
il y a une erreur sur un noms d’éco point et une adresse fausse. Nous allons rectifier 
cela lors de la prochaine impression. Merci. 

CM 
Mme MICHAUD ANSERMET demande quelle suite donner à la lettre de 
Mme GERDIL. 

Une lettre de remerciements de la part du CM a été adressée à Mme GERDIL le 
21.02.2020. 

JMC 
Mme PRUNCU CUTILE aimerait savoir s’il y a déjà des antennes 5G sur 
la commune et, si oui, combien. 

Oui, il y a 4 antennes 5G sur le territoire communal. L’information peut être trouvée 
sur le site de la Confédération,  https://www.bakom.admin.ch/bakom/fr/page-
daccueil/frequences-et-antennes/emplacement-des-stations-emettrices.html   

BF 

Mme PRUNCU CUTILE demande quelle proportion de la population 
communale peut voter cette année. 

Renseignements pris auprès du Service des votations et élections, il y a 7’109 
électeurs et électrices qui pourront participer aux prochaines élections communales. 
Par rapport aux 12'273 habitants que compte la commune, cela représente une 
proportion de 57,9%. 

LBJ 
Mme PRUNCU CUTILE demande si la voirie est en charge de la 
vérification de l’état des toilettes de la Place Carantec. 

Les WC de la place Carantec sont entretenus par une société de nettoyage, le 
contrôle et la « supervision » est effectuée par le service des bâtiments 
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JMC 

Mme SCHIRATO demande si le Conseil administratif a contacté les 
commerçants de la Route de Colovrex pour mesurer l’impact que les 
travaux des CFF ont eu sur leurs affaires. 

A la demande du conseil administratif, le service des finances a demandé par deux 
fois aux commerçants de la Route de Colovrex touchés par les travaux de rénovation 
de lui chiffrer la baisse de leur chiffre d’affaires par rapport à la moyenne des trois 
dernières années : une 1ère fois en novembre 2018 (60% travaux réalisés) et une 2e 
fois à la fin du chantier. Au total, CHF 168'000.- d’indemnités ont été versées aux 
commerçants : CHF 120'000.- par notre Commune et CHF 48'000.- par les CFF. A 
noter que les SIG, pourtant largement engagés dans la réalisation de ces travaux, 
n’ont pas souhaité se joindre à nous dans le paiement de ces indemnités. 

JMC 

Mme GARCIA MARTIN aimerait savoir s’il est prévu de déplacer 
l’abribus de l’ancien arrêt du Pommier vers le nouvel emplacement de 
celui-ci. 

Réponse transmise le 17 février 2020 : 

M. COMTE explique qu’un devis a été demandé pour déplacer l’ancien abribus du 
Pommier. 

LBJ 

Mme MAMIN-TISSOT aimerait connaître l’avancement de la 
proposition faite en décembre 2018 de créer un agenda culturel 
commun avec les communes voisines. 

Réponse transmise le 17 février 2020 : 

M. JIMAJA confirme qu’un prototype de l’agenda culturel a été fait en juin mais qu’il 
doit encore être validé avant d’être envoyé 

LBJ 
Mme MICHAUD ANSERMET demande s’il y a eu une suite à sa motion 
de septembre 2018 pour installer du Wi-Fi à l’Ancienne Mairie, à l’aula 
du Pommier et à la Ferme Sarasin. 

Réponse transmise le 17 février 2020 : 

M. JIMAJA indique qu’un premier Wi-Fi public a été installé à l’aula du Pommier. 

BF 

Mme GIROD demande, par rapport aux problèmes du 31 octobre, 
pourquoi ces jeunes ont été aussi violents ce soir-là, et quelles 
précautions l’administration a mises en place pour ne pas avoir à 
nouveau de déprédations de cette ampleur. 

Les événements du 31 octobre ont fait l’objet de nombreuses séances avec les 
acteurs sociaux, la police municipale et la police cantonale. La commission de 
sécurité a également traité ce sujet avec le Chef des opérations de la police cantonale 
M. WARIDEL. Nous espérons tous que le travail de prévention portera ses fruits. 

JMC 

Mme PRUNCU CUTILE demande s’il est prévu de mettre des affiches 
politiques dans la zone villa, car il y en avait en 2015, mais cette année 
non. 

Comme expliqué ci-dessous, certains emplacements ont dû être supprimés, faute de 
place pour ajouter des panneaux. Il se trouve que ceux qui ont été supprimés n’ont 
pas pu être réimplantés ailleurs dans la zone villas. Nous sommes cependant 
persuadés que la population saconnésienne se déplace, circule, à pied, à vélo ou en 
voiture et se rend dans les commerces et restaurants. Nous pensons donc que tout 
citoyen, sans faire d’effort démesuré, passe devant l’un ou l’autre des 11 
emplacements additionnels que la commune met à disposition des partis politiques. 
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JMC 

Mme MICHAUD ANSERMET aimerait savoir pourquoi 3 emplacements 
d’affichage politique ont été supprimés (au chemin des Corbillettes, au 
Chemin des Coudriers et vers l’arrêt de bus à la Place Carantec). 

Toutes les explications à ce sujet ont été données dans les différentes 
communications adressées à l’ensemble des partis politiques. En résumé, comme le 
nombre de listes déposées est supérieur en 2020 à ce qu’il était en 2015, il était tout 
simplement impossible, physiquement, à certains endroits, d’ajouter des panneaux. 
C’est la raison pour laquelle 2 emplacements ont dû être supprimés (et non 3, celui 
situé sur la place de Carantec ayant été déplacé à 20 mètres de là, le long de la route 
de Colovrex). 

 



Commission de l’aménagement 
du territoire et de la mobilité 

mercredi 17 juin 2020 



Projets en lien avec le FIA 
Horizon : URGENT 

TOTAL Crédit FIA Honoraires Recherches et investigations Coût des travaux

Honoraires + 

Recherches et 

investigations + Coût 

des travaux à inclure 

dans le crédit FIA

jusqu'à 

l'appel 

d'offre

jusqu'à 

l'achèvement 

des travaux

prospections 

parcelles privées

inspections 

vidéo

à inclus 

dans le 

crédit FIA

à inclure dans 

un futur crédit 

de réalisation

TTC TTC TTC TTC TTC TTC TTC

1 Chemins des Massetes 22'500 7'500 15'000

2 Préjins/Métairie-DO GS7 30'500 7'500 23'000

3 Préjins – DO GS8 32'500 7'500 25'000

4 Chemin du Pavillon - ECP 23'500 12'000 4'000 7'500
selon résultat 

étude

5 Bois-Brulé / Colovrex - entretien 20'000 15'000 5'000 96'930

6 Pommier / Morillons – collecteur 32'500 30'000 2'500 269'250

7 Route de Morillons – rétention 50'000 50'000 484'650

8 L’Ancienne Route – entretien 23'000 18'000 5'000 145'395

9 Chemin de l’Erse – entretien 89'000 9'000 80'000

323'500 125'000 31'500 4'000 20'000 143'000 996'225

LISTE PROJETS HORIZON 

URGENT

SOUS-TOTAL PROJETS URGENT

RECAPITULATIF DES MONTANTS DES PROJETS URGENTS



Projets en lien avec le FIA 
Horizon : COURT TERME ( 2020 à 2025 ) 

TOTAL Crédit FIA Honoraires Recherches et investigations Coût des travaux

Honoraires + 

Recherches et 

investigations + Coût 

des travaux à inclure 

dans le crédit FIA

jusqu'à 

l'appel 

d'offre

jusqu'à 

l'achèveme

nt des 

travaux

prospections 

parcelles privées

inspections 

vidéo

à inclus 

dans le 

crédit FIA

à inclure dans 

un futur crédit 

de réalisation

TTC TTC TTC TTC TTC TTC TTC

I
TNGS – Route de Ferney 

BV Vengeron
220'000 60'000 160'000

selon résultat 

étude

II
TNGS – Route de Ferney 

BV Rhône 
105'000 85'000 18'000 2'000 915'450

III
TNGS - Edouard-Sarrasin 

DO GS3
24'500 7'500 17'000

IV
TNGS – Auguste-Vilbert 

DO GS4
30'500 7'500 23'000

V PLQ Carantec 45'000 35'000 10'000 269'250

VI
Ch. Auguste-Vilbert     

mise en séparatif       
153'000 145'000 8'000 1'938'600

VII
Axe Sarrasin/Terroux    

mise en séparatif
44'000 40'000 4'000 398'490

VIII
Requalification Route de 

Colovrex 
65'000 55'000 10'000 323'100

687'000 420'000 15'000 178'000 34'000 40'000 3'844'890

RECAPITULATIF DES MONTANTS DES PROJETS A COURT TERME ( 2020 à 2025 )

LISTE PROJETS HORIZON 

COURT TERME ( 2020 à 2025 )

SOUS-TOTAL PROJETS                 

COURT TERME



Projets en lien avec le FIA 
Horizon : MOYEN / LONG TERME ( après 2025 ) 

TOTAL Crédit FIA Honoraires Recherches et investigations Coût des travaux

Honoraires + 

Recherches et 

investigations + Coût 

des travaux à inclure 

dans le crédit FIA

jusqu'à 

l'appel 

d'offre

jusqu'à 

l'achèveme

nt des 

travaux

prospections 

parcelles privées

inspections 

vidéo

à inclus 

dans le 

crédit FIA

à inclure dans 

un futur crédit 

de réalisation

TTC TTC TTC TTC TTC TTC TTC

A
Rue Alberto Giacometti 

– ECP 
47'500 25'000 15'000 7'500

selon résultat 

étude

B Chemin du Jonc - ECP 170'000 60'000 70'000 40'000
selon résultat 

étude

C
Route François Peyrot - 

rétention
122'500 115'000 7'500 1'464'720

D
Chemin des Massettes - 

rétention
55'000 55'000 549'270

E L’Ancienne Route – ECP 32'500 14'000 15'000 3'500
selon résultat 

étude

F
Chemin des Manons  

mise en séparatif  
80'500 50'000 25'000 5'500 495'420

G
La Voie du Coin     

nouveau collecteur 
40'000 40'000 344'640

H
Chemin de la Riole  

faisabilité  
15'000 15'000

selon résultat 

étude

563'000 374'000 0 125'000 64'000 0 2'854'050

RECAPITULATIF DES MONTANTS DES PROJETS A MOYEN / LONG TERME ( après 2025 )

LISTE PROJETS HORIZON 

MOYEN / LONG TERME               

( après 2025 )

SOUS-TOTAL PROJETS                 

MOYEN / LONG TERME               

( après 2025 )



Projets en lien avec le FIA 
Récapitulatif général 

TOTAL Crédit FIA Honoraires Recherches et investigations Coût des travaux

Honoraires + 

Recherches et 

investigations + Coût 

des travaux à inclure 

dans le crédit FIA

jusqu'à 

l'appel 

d'offre

jusqu'à 

l'achèveme

nt des 

travaux

prospections 

parcelles privées

inspections 

vidéo

à inclus 

dans le 

crédit FIA

à inclure dans 

un futur crédit 

de réalisation

TTC TTC TTC TTC TTC TTC TTC

323'500 125'000 31'500 4'000 20'000 143'000 996'225

687'000 420'000 15'000 178'000 34'000 40'000 3'844'890

1'010'500 545'000 46'500 182'000 54'000 183'000 4'841'115

563'000 374'000 0 125'000 64'000 0 2'854'050

1'573'500 919'000 46'500 307'000 118'000 183'000 7'695'165

RECAPITULATIF GENERAL

LISTE PROJETS 

TOTAL GENERAL PROJETS    

TOTAL PROJETS URGENT

TOTAL PROJETS                              

COURT TERME ( 2020 à 2025 )

TOTAL PROJETS                        

MOYEN / LONG TERME                        

( après 2025 )

SOUS-TOTAL PROJETS URGENT 

et à COURT TERME ( 2020 à 2025 



Merci pour votre attention 



COMMUNE DU GRAND-SACONNEX  

CALENDRIER DES SEANCES 2020

CM du 22.06.2020

Point 11.1 

Dates réservées Bureau du Mise à disposition SEANCES OBSERVATIONS

pour séances de Conseil municipal des documents sur DU

commissions CM Net CONSEIL MUNICIPAL

18h30 ou 20h30 18h30 19h30

Septembre : 1 (19h30)  - 7 - 8 - 21 - 22 (19h30) - 28 - 29 01.09.2020 04.09.2020 14.09.2020 Jeûne Genevois : 10.09.2020

TCR Budget 2021 : 21

 
Octobre :  Présentation du budget 2021

Budget 2021 - Sociale : 12 (18h30) Vacances scolaires du 19 au 23.10.2020

Budget 2021 - Culture, sports, loisirs : 12  (20h30)

Budget 2021 -  Equipements publics : 13

Budget 2021 - Finances: 26 - 27  (19h30)

  
Novembre : 16 - 17 - 23 - 24 (19h30) 27.10.2020 30.10.2020 09.11.2020 Approbation du budget 2021

Budget 2021 - Finances: 2 - 3

Décembre : - 24.11.2020 27.11.2020 07.12.2020 Vacances scolaires 24.12.20 au 08.01.2021

Jetons de présence - repas 14.12.2020

Les objets à inscrire à l'ordre du jour du Conseil municipal devront impérativement être présentés pour la Matthieu STEINER

date de la réunion du bureau du Conseil municipal qui précède la séance concernée. Président

 

En-dehors des dates réservées, les séances de Commissions devront être fixées en concertation avec le secrétariat du Conseil municipal

22.09.2020 25.09.2020 05.10.2020

  


	2020.06.22_PV05_Annexes
	2020.02.17_.Services-Propositions
	2020.06.22_A01_2020.02.17_Services-Questions

	2020.06.22_4.8_A02_PRESENTATION_Credit_FIA_Commission_ATM_du_17_juin_2020_DEF
	2020.06.22_11.1_Cm_20 2e semestre

